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ОРДЕН СЛАВЫ, II СТЕПЕНИ 

No. 39403 

 

БРАЙСУ ХУНЕРЯГЕРУ 

 

За выполнение обязанностей в регионе Яш, северо-восточная Румыния (Тыргу Фрумос). В 

условиях строгих боевых действий, обеспечил десять наборов артиллерийских карт для 

батальона, что обеспечило точные и смертоносные артиллерийские удары по атакующим 

противникам в последующем бою. Также удалось обеспечить свежие документы на 

личность для всего батальона, что было ключевым моментом для обеспечения безопасности 

персонала в условиях прибытия свежих подкреплений из местной местности, когда 

шпионаж стал серьезным обстоятельством. 

 

Брайс Хунерягер проявил выдающиеся организаторские способности и преданность своему 

долгу перед Отечеством. Его умение эффективно обеспечивать батальон всем необходимым 

в условиях боевых действий и обеспечивать безопасность персонала были отмечены 

командованием. 

 

За выдающиеся заслуги в обеспечении и поддержке боевых действий во имя защиты 

Отечества, Брайсу Хунерягеру вручается орден Славы II степени. Его преданность и 

самоотверженность заслуживают особого признания. 

 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак 

Майор, Командир батальона 
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2024-011 

 

ORDER OF GLORY, II DEGREE 

No. 39403 

 

TO BRYCE HUNERJAGER 

 

For duties performed in the Iași region, northeastern Romania (Targu Frumos). In austere combat 

conditions, procured ten sets of artillery-spotting maps for the Battalion which provided for 

accurate and deadly artillery fire on enemy attacks in the ensuing battle. He also succeeded in 

providing fresh identity documents for the entire Battalion, key to personnel security at a time 

when fresh reinforcements from the local area made espionage a serious consideration. 

 

Bryce Hunerjager has demonstrated outstanding organizational skills and dedication to his duty to 

the Motherland. His ability to effectively supply the Battalion with essential resources in combat 

conditions and ensure personnel security has been noted by the command. 

 

For outstanding services in providing and supporting combat operations in the name of defending 

the Motherland, Bryce Hunerjager is awarded the Order of Glory II degree. His dedication and 

selflessness deserve special recognition. 

 

 

 

 

(Signature) 

Mikhail Zotak 

Major, Battalion Commander 


